



Nombre del alumno: Roberto Carlos Garcia Aguilar

Nombre del profesor(a): María del Carmen López Silba

Nombre del trabajo: Resumen (Como actuar ante una emergencia)

Materia: Prácticas profesionales

Grado: "9" Grupo: " B"

Fecha: 12/6/2020

## COMO ACTUAR ANTE UNA EMERGENCIA

Identificar cuándo un individuo está grave requiere de la integración de conocimientos, hábitos y habilidades que el profesional de enfermería va adquiriendo con la práctica médica. Para el abordaje inicial al paciente con una necesidad sentida o evidente de atención durante su formación, debemos comenzar con una evaluación de su estado (ver abordaje integral) y clasificarlo en dependencia de las condiciones con las que él mismo puede arribar a nosotros podemos detectar.



De aquí se deriva una conducta completamente diferente. Se considera una emergencia médica a la condición en la que existe un peligro o riesgos inmediatos

para la vida, por estar afectadas uno o varios índices vitales. Estos pacientes que se consideran graves, se encuentran en una situación de inestabilidad fisiológica y pequeños cambios los pueden llevar



a un daño orgánico irreversible o la muerte. Por ello su tratamiento debe ser inmediato. Se considera una urgencia médica a los problemas de salud, que no generan un peligro inmediato, pero que potencialmente pueden afectar los índices vitales o tener peligro para la vida, algún órgano o función en un tiempo mediano, este paciente puede esperar un tiempo prudencial para ser atendido.

## Abordaje integral

Existen tres aspectos que definen la asistencia al paciente grave:

El primero es el que reconoce la necesidad de una primera evaluación enfocada a identificar y tratar

rápidamente aquellas lesiones que constituyan una amenaza vital (diferenciar la parada cardíaca de otras emergencias y estas de las urgencias); lo segundo es el empleo de tratamientos inmediatos y especiales (permanente o intermitente; curativo o de soporte vital) y el tercero es el que se establece ejercer sobre él una serie de controles estrictos (monitoreo) destinados a detectar cambios en el estado clínico para su corrección oportuna.



## El equipo de trabajo

El avance impetuoso de las ciencias médicas, la especialización del personal, tanto médico como de enfermería y técnico, unido a la adquisición de



Procederes diagnósticos y terapéuticos cada vez más complejos, así como la necesidad de la permanencia de personal de guardia junto al paciente, hacen que la atención adecuada de un enfermo grave solo se pueda enfrentar por un colectivo altamente profesional; por ello, la participación de los miembros del equipo de trabajo.